



**UNION CALEDONIENNE**

## **COMMUNIQUE**

C'est avec tristesse que le mouvement d'Union Calédonienne apprend la disparition du vieux camarade Edmond NEKIRIAI.

L'Union Calédonienne tient à rendre hommage au Président fondateur de l'UPM qui fût de tous les combats pour servir la cause du peuple Kanak mais aussi les intérêts de l'ensemble des citoyens du Pays.

Nous garderons en mémoire notre parcours commun, du Front Indépendantiste au Front de Libération National Kanak Socialiste, et son implication directe dans la signature de l'Accord de Matignon qui nous a ouvert le chemin de la pleine souveraineté.

L'Union Calédonienne adresse ses sincères condoléances à sa famille, aux clans alliés, à la population de Poya et à tous les militants et responsables de l'UPM.

Pour le Secrétaire Général  
p.o Jean-Louis KOROMA.

Le 20 Août 2014.